



Gobierno Autónomo Municipal de La Paz

La Paz, 30 de Enero de 2017
CITE: GAMLP/SMDE/DCE N° 29/2017

Señor:
Lic. Edgar Rojas Velásquez
Director de la Carrera de Administración de Empresas
FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y FINANCIERAS
UNIVERSIDAD MAYOR DE SAN ANDRÉS
Presente.



REF.: SOLICITUD DE PASANTES PARA EL CONCURSO "MI PRIMER NEGOCIO"

La Secretaría Municipal de Desarrollo Económico del Gobierno Autónomo Municipal de La Paz, a través de la Dirección de Competitividad y Emprendimiento, está implementando una serie de actividades en su **Plataforma en Empleabilidad y Emprendimiento** en temáticas como Orientación Vocacional, Empleabilidad, Capacitación Técnica y Emprendimiento dirigidos a una población entre 15 a 40 años.

La Plataforma en Empleabilidad y Emprendimiento tiene dentro de sus actividades planificadas el concurso "Mi Primer Negocio", que tiene el propósito de generar y fomentar el desarrollo de una Cultura Emprendedora, identificando capacidades y actitudes personales en jóvenes del municipio de La Paz, poniendo a disposición herramientas necesarias para el desarrollo de emprendimientos productivos socialmente responsables ahora o en el futuro inmediato.

El concurso trabaja con jóvenes estudiantes entre 15 a 21 años de edad de Unidades Educativas e Institutos Técnicos dentro el municipio de La Paz, quienes serán capacitados en temas de Emprendimiento, generación de Modelos de Negocio, Responsabilidad Social y Liderazgo.

El concurso tiene las siguientes fases de implementación:

Fase de articulación.- reuniones con representantes de universidades e instituciones

Fase de capacitación a pasantes universitarios.- Talleres de sensibilización sobre modelos de negocios (definición y características de modelos de negocio, modelo de negocio CANVAS, creadores de modelos de negocio, requisitos para elaborar un modelo de negocio y sus componentes), emprendimiento y emprendedores.

Fase de promoción del concurso y coordinación de horarios de capacitación con unidades educativas inscritas.- Promoción del concurso en unidades educativas fiscales, particulares y de convenio.



Gobierno Autónomo Municipal de La Paz

Es por este motivo, que el concurso requiere de pasantes universitarios que serán facilitadores de talleres sobre emprendimiento y modelos de negocios con el propósito de capacitar a jóvenes de unidades educativas en distintas zonas de nuestro municipio.

Los pasantes que quieran efectuar sus prácticas pre-profesionales en nuestra unidad, aparte de ganar experiencia dentro del ámbito laboral, serán beneficiados con certificados que acreditarán su participación dentro de nuestro concurso, además de indicar el total de la carga horaria en la que realizaron sus prácticas.

De acuerdo a los aspectos mencionados anteriormente y para lograr este propósito se solicita a su autoridad, un espacio dentro su agenda para conversar a profundidad del concurso "Mi Primer Negocio".

Para la coordinación y mayor información contactarse con el responsable del concurso "Mi primer Negocio" Lic. William Romecin al 79617131 o 2651074.

Agradeciendo de antemano su gentil cooperación, saludo a usted con las consideraciones más distinguidas.

CB/al
CCArchivo
Se anexa Memoria


Lic. Cecilia de Bonadona M.
DIRECTORA DE COMPETITIVIDAD
Y EMPRENDIMIENTO
SMDE G.A.M.L.P.